

Kehriger Schüler und Jungschützen präsentieren sich im neuen Outfit

In Zukunft hat die Kehriger Jugend ein neues Outfit, welches Sie bei offiziellen Veranstaltungen, ohne Uniformpflicht, tragen werden. Stolz präsentieren sie sich beim einkleiden.

Dank der freundlichen Unterstützung der Sponsoren ATV Seniorenbetreuung, Kreissparkasse Polch und Reifeisenbank Kehrige war überhaupt erst eine derartige Umsetzung möglich. Ausgestattet wurden alle aktiven Schüler und Jungschützen mit bestickten T-Shirts und Sweatshirts.

Damit können die Jugendlichen auch wieder ihre gemeinsame Zugehörigkeit auf allen Veranstaltungen zeigen.



Jungschützenmeister S. Krawetzke erhält von Manfred Röser, Geschäftsführer der ATV Seniorenbetreuung das neue Schützenoutfit im Beisein der aktiven Jung und Schülerschützen